
第2368回 (2017.7.19（水）晴れ NO.1748）

受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

会員数 105名 （正会員 104名 名誉会員 1名）

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

今週のお祝い
夫人誕生祝 ：2日 石部裕一君 8日 林 俊一君
日 足立耕太郎君 日 漆原輝之君 日 永見吉

ビジター
メーキャップ
杉本君（7/12 北海道2500ロータリーＥクラブ） 11名
（7/19インフォメーション） 9名（7/19 5ＲＣ野球リーグ
戦） 井上（賢）ガバナー補佐、漆原君（7/20 米子中
央RC G補佐訪問クラブ協議会） 内田君（7/24米子
南ＲＣ）

9日 足立耕太郎君 16日 漆原輝之君 20日 永見吉
平会長 22日 赤山俊寛君 26日 足立 慶君 28日
舩田正一君 30日 面谷博紀君
結婚記念日祝 ： 13日 大野耕策君 19日 小谷維夫君
スマイルBOX 夫人誕生祝：足立（耕）君、赤山君、舩
田君、林君、石部君、永見会長、面谷君 結婚記念日
祝：小谷君、大野君、吉岡君 リーダー就任祝：池口君
リーダー退任祝：荒川（圭）君 小田歯科医院開業25周
年を記念してスタ フ8名を沖縄に行かせました 私と家

幹事報告
1 （株）三協商会米子支店 支店長 諸遊哲也君

会長挨拶

年を記念してスタッフ8名を沖縄に行かせました。私と家
内は学会があったので別行動で軍艦島へ無事上陸でき
ました。：小田君 壮行会をしていただいたのですが、2
年連続の救急車は迷惑なのでバイク終了後にリタイヤし
ました。：上森君

1.（株）三協商会米子支店 支店長 諸遊哲也君
入会 正会員104名

トライアスロンが終わりますと、いよいよお盆でござい
ます。今月末、がいな祭りがあります。お盆を前にして
あの世にいくと、見えないものが見えてきて恐ろしい。こ
の世は見えるものが見えなくなっている。要するに、最
近見えなくなってきている人間関係の例えだと思いま
す。商い、付き合いにしても、お互いの心が見えるよう
な付き合いをしていきたい。祭りではワッショイ！ワッ

イ！ 掛け声で神輿を担ぎます ワ イ！はお

2. 本日、鳥大医学部1年生2名オブザーバー
藤井 航君、 藤田 精吾君

3.8/2池上 正ガバナー公式訪問例会
4.10/22（日）地区大会のご案内 チラシ配布
5.北部九州豪雨災害被害者に対する義援金の
お願い （ガバナー事務所より）

6 当該当年度インターアクターの地区ガバナー表彰ショイ！の掛け声で神輿を担ぎます。ワッショイ！はお
互いの和を背負うという意味で、東京ではソイヤッ！ソ
イヤッ！の掛け声は、寄り添うという意味です。昔の人
は、お互いに和を背負ったり、寄り添ったりすることが
日常的にありました。年に一度、祭りで掛け声をかけて
和を背負う、寄り添うを確認していた様です。本年度は
５０周年とＩＭという神輿をワッショイ！ワッショイ！ソイ
ヤッ！ソイヤッ！と皆で担いでいきたいと思います。

6.当該当年度インターアクターの地区ガバナー表彰
について

7.8/26第1回地区青少年交換委員会のご案内
（倉敷アイビースクエア）

8.11/10～12グレン＆千杯田中作次旗 第14回ロー
タリー選抜野球大会のご案内（日立北ＲＣホスト）

9.例会変更のお知らせ
鳥取ＲＣ 7/20（木）休会 （定款第8条）

7/27（木）夜間例会 ビジター受付あり

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす

7/27（木）夜間例会 ビジタ 受付あり
鳥取西ＲＣ 7/28（金）夜間例会 ビジター受付あり



５０周年歴史放談 宮本 守 元会長

米子東ロータリーは
昭和４３年創立しス
タートしました。１０周

松浪昭二 奉仕プロジェクト 理事

４、５年前から永見会
長、植田幹事とゴルフ
をするようになりました。

＜プログラム＞

年まで会員拡大をし
会員５１名。その当時
二世の方が７名在籍。
現役では３名在籍。記
念事業は錦公園へつ

つじを１００本植樹しました。
創立の翌年インターアクトクラブ結成。男子１３名女

子１２名。２０周年は小椋会長で８９名。記念事業は

４、５年経てば二人に
勝てると思っていました
が、今は逆に差が開い
てしまいました。ゴルフ
の付き合いがなかった

ら、この場がなかったのではないかと感じます。
盤石なリーダーが揃っていますのでロータリー活

動を頑張ります。子１２名。２０周年は小椋会長で８９名。記念事業は
市役所前にある少女のブロンズ像の寄贈です。その
時の現役は１２名在籍。記念講演は上智大学グレゴ
リー・クラークでした。となり島根県の竹下昇総理大
臣の時代で、アイムソリー僕総理が口癖のようでした。
県会議員時代は、選挙を応援し１０年経ったら竹下さ
んというドドンパ節をお酒の席で良く歌われてました。
その前の年に、初めて甲子園野球へ。私は４０歳

入会でしたので４３歳からしか投げられなかったので

動を頑張ります。

岩﨑 稔 理事 （会場監督）

平成１８年入会で１１
年目。気付けば入会年
度で５０番目ぐらいでは
ないでしょうか。会場監
督としては 品と風紀を入会でしたので４３歳からしか投げられなかったので

３年待ちました。この時は岡山、島根、鳥取のうち、
ひとチームのみ出場資格があります。江津ロータ
リーとの予選を勝利し甲子園へ出場。甲子園では近
江八幡ロータリーに敗北。翌年も予選を勝ち抜き甲
子園へ出場、神宮ローターリーに初勝利。２回戦の
試合で、西宮甲子園ロータリーに敗北しました。２５
周年は米子中央ロータリーの創立。すったもんだが
あり米子東 メ バ が 名だけ移り創立した 時間

督としては、品と風紀を
守ること、例会を和や
かに交流できる環境作
りをしたい。私語に対す

る警告については若輩者ですので、ひっそりとブラッ
クリストを作り、ひとりひとりにやんわりと促す作戦を
取ります。
この１年間どうぞよろしくお願い致します。

あり米子東のメンバーが１名だけ移り創立した。時間
が無くなりましたので前半戦終了です。

理事抱負 大道 由子 会員増強・維持 理事

今年度初めての理
事です。会員増強は
入会２年目から携わり

長谷川 進 クラブ管理運営 理事

人生経験豊富なリー
ダーが揃ってる委員会
です。プログラム委員
会は、多くの会員から
卓話を頂き、出席委員入会２年目から携わり、

前年は目標達成が出
来なかった。本年度
は委員会メンバー全
員が元会長で２ヶ月
に１回の委員会を開

催し、早期１１０名達成を目指します。
Ｒ情報は未経験ですが、頼もしいベテランメンバー

が揃 ていますので勉強をします

卓話を頂き、出席委員
会は１００％を目指し出
席率を上げていく年に
したい。親睦活動委員

会はＩＭ５０周年とありますが、ベテランが揃っていま
す。永見会長の元盛り上げて頑張っていきます。

木山 力哉 Ｒ財団 理事

が揃っていますので勉強をします。
５０周年の副委員長も仰せつかっていており盛沢

山ですが１年間宜しくお願い致します。

入会から４年も経って
おりませんが、ロータ
リーの知識を広めてい
きたい。ロータリー財団
委員会は寄付を集める
ことだと思います。前年
同様目標の達成。地区

補助金プ ジ クトの計

次回プログラム
8/2 池上 正 ガバナー公式訪問
8/9 「ロータリーの友」 雑誌委員会

「メーキャップの勧め」 出席委員会 補助金プロジェクトの計
画と実施で来年度へ繋げる。ロータリーカードの目
標４０％を達成したい。米山記念奨学会は留学生の
話はありませんが、理解を深め寄付を集めていきた
い。お願いばかりだと思いますが１年間宜しくお願い
致します。

「メ キャップの勧め」 出席委員会
「理事抱負」 井上賢明 理事・

戸田 忍 理事・植田 理事
8/23 「会員増強」
8/30 「50周年歴史放談①」 （後半） 宮本 守

元会長
「私の職業」 深井基義 君


